

BA B V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang pendistribusian zakat produktif dalam program beasiswa satu keluarga satu sarjana (SKSS) di provinsi banten menurut hukum islam, dapat disimpulkan:

1. Mekanisme penyaluran zakat produktif pada program beasiswa satu keluarga satu sarjana Program SKSS

dirancang untuk memastikan zakat memberikan manfaat jangka panjang bagi mustahik melalui pendidikan. Penyalurannya dilakukan melalui mekanisme seleksi ketat untuk memastikan penerima beasiswa benar-benar membutuhkan dan memiliki potensi untuk berkembang. Dana zakat disalurkan secara bertahap sesuai kebutuhan pendidikan, dengan pemantauan dan evaluasi berkala untuk menjamin penggunaan dana sesuai peruntukan. Program ini bertujuan meningkatkan kualitas sumber daya manusia, sehingga mustahik dapat keluar dari kemiskinan, meningkatkan taraf hidup keluarga, dan menjadi mandiri secara ekonomi.

2. penyaluran zakat produktif dalam Program Beasiswa Satu Keluarga Satu Sarjana (SKSS) di BAZNAS Provinsi Banten menurut hukum Islam. Penyaluran zakat dalam bentuk beasiswa ini sejalan dengan prinsip-prinsip Islam yang menekankan pentingnya pendidikan dan pemberdayaan ekonomi. Program SKSS berkontribusi terhadap pencapaian tujuan zakat, yaitu membantu mereka yang membutuhkan, serta mendorong

peningkatan kualitas sumber daya manusia. Dari perspektif hukum Islam, penyaluran zakat produktif dalam bentuk beasiswa dianggap sah dan sesuai syariah, asalkan dikelola dengan transparan dan akuntabel. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa penyaluran zakat produktif melalui program beasiswa ini bukan hanya memberikan manfaat langsung kepada penerima, tetapi juga berkontribusi pada pengembangan masyarakat secara keseluruhan. Zakat tidak hanya berfungsi sebagai sarana untuk memenuhi kebutuhan dasar, tetapi juga sebagai alat untuk investasi masa depan melalui pendidikan yang berkualitas.

B. Saran

1. melakukan evaluasi secara berkala untuk menilai dampak jangka panjang dari program SKSS, termasuk bagaimana penerima manfaat menggunakan beasiswa tersebut untuk meningkatkan taraf hidup keluarganya sesuai dengan tujuan zakat produktif.
2. Program beasiswa SKSS perlu diimbangi dengan pelatihan atau bimbingan agar penerima manfaat bisa memanfaatkan bantuan secara produktif dan mandiri, sehingga membantu mereka keluar dari garis kemiskinan secara berkelanjutan.
3. Dalam hukum Islam, penerima zakat harus memenuhi kriteria tertentu (mustahik). Oleh karena itu, perlu adanya proses verifikasi yang ketat untuk memastikan bahwa dana beasiswa SKSS tepat diterima oleh keluarga yang memenuhi kriteria.